

Adventszeit in der Grundschule „Zum Wasserturm“ in Neverin

Besuch der Theaterpädagogen

Am 05.12.2024 besuchten die Theaterpädagogen Martina und Klaus Herre die Grundschule in Neverin. Die Schüler der zweiten Klassen lernten die Geschichte des Stiers Ferdinand kennen. In dieser geht es um den Wert von Individualität und es wurde ihnen der richtige Umgang mit Wut und Aggression nähergebracht. Die Kinder hatten viel Freude beim Basteln ihres eigenen Stieres, den sie als Erinnerung mit nach Hause nehmen konnten.



Nikolaustag

Am 06.12.2024, dem Nikolaustag, unternahm die gesamte Grundschule einen Ausflug nach Neubrandenburg ins Haus der Kultur und Bildung. Dort erlebten die Schüler einen getanzten Weihnachtskrimi. Das Stück handelte vom Diebstahl der Weberglocke und wurde von 131 Tänzerinnen und 1 Tänzer des Vereins der Tanzaktion mit Gesang und Spiel aufgeführt.

Kinderartaktion

In der Vorweihnachtszeit beteiligten sich die zweiten bis vierten Klassen im Kunstunterricht an der Kinderartaktion. Jedes Kind fertigte eine Zeichnung an, die von Eltern und Familienmitgliedern in Form von Artikeln bestellt werden konnte. Der Erlös kam der Schule zugute, um Klassensätze neuer Bücher für das Leseband zu erwerben.

Lesewettbewerbe

In der letzten Woche vor den Weihnachtsferien wurden die besten Schüler im Fach Deutsch ermittelt. Während die ersten Klassen den besten Gedichtvortrag wählten, fanden in den anderen Jahrgangsstufen spannende Lesewettbewerbe statt. Der letzte Schultag vor den Ferien begann mit dem Vorlesen der Viertklässler für die Erstklässler, was allen viel Freude bereitete.

Weihnachtsprogramm

Schon zur Tradition geworden, fand zum Jahresabschluss das bunte Weihnachtsprogramm statt. Nach der dritten Schulstunde versammelten sich alle Schüler, Lehrer, Hortmitarbeiter und Helfer in der festlich geschmückten Turnhalle. Die Aufführung begann mit der Auszeichnung der besten Schüler. Jede Klasse präsentierte eine eigene Darbietung, die von Instrumentalstücken bis zu Gedichtvorträgen reichte. Es wurde ein Märchen aufgeführt und eine knifflige Rechenaufgabe gestellt. Zum Abschluss erfuhren alle, wie das Weihnachtsfest in anderen Ländern gefeiert wird. Gut gelaunt verabschiedeten sich alle in die wohlverdienten Ferien.

